
2012年度 

第 2回理事会議事録 
 

日    時    2012年 5月19日（土） 13時 30分～15時 23分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席      古橋会長，杉岡・伊集院・吉田副会長，*大西専務，衛藤・平尾・時見・西澤常務， 

岩澤・宮永・南木・綾部・直塚・佐藤・上野理事 （理事16名中16名出席） 

齋藤・速見監事，平野相談役 

                                     〈 ＊印：進行〉 

 

【 議 事 内 容 】 

1．会  長  挨  拶  

  公益社団法人の運営について、組織拡充に

ついて、直近の会務履行状況について等時局

的報告を含め挨拶があった。 

2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

16 名により全会一致で承認された。 

  ②“ 2012 年 度 第 1 回 理 事会（4月 21 日、 

於 日技会館）議事録案”の提出があり挙 

手 16 名により全会一致で承認された。 

     ③“平成 23 年度会計収支決算書”及び“平 

成 24 年度一般会計収支予算書”の提出 

による説明があり、挙手 16 名により全 

会一致で承認された。 

3.  協  議  事  項 

①感染症予防歯科技工士講習会テキスト 

改訂作業部会設置について具体的な提 

案があり、提案どおり進めていくことと 

した。 

4．報  告  事  項 

 (1)全        般 

  ①“中長期総合計画の概念「日技未来創造 

プランⅠ」（案）”の提出があり、中長期 

的に歯科技工士のナショナルセンター 

として「国民に信頼され尊敬される組 

織」の実現に向けて検討していくことと 

した。 

 (2)総  務  部 

  ①公益社団法人日本歯科技工士会と田口

綜合法律事務所の出口弁護士との間で

新規に法律顧問契約を結んだ旨、契約書

写しの提出による報告があった。 

 (3)調査・企画部 

 ①“「2012 歯科技工士実態調査」設問の変

更と新設について”の提出があり、変更

点の説明があった。なお、歯科技工に関

する用語の一部改訂があり、再度確認する

よう要請があった。 

 ②“国民に向けた多角的な広報の展開に関

する勉強会報告書”提出による参加報告

があった。 

 ③10 月 8 日の入れ歯感謝デー（歯科技工の

日）企画スケジュールに関し要望があっ

た。 

(4)学  術  部 

  ①『日本歯技』2012 年 5 月号テクニカルレ 

ビュー欄抜粋記事の提出があり、スポー 

ツマウスガード製作における使用材料 

等について日本スポーツ歯科医学会に 

照会中である旨報告があった。 

  ②本日、第 1回学術部会・生涯研修中央本 

部委員会を開催した旨、詳細については 

次回理事会に報告する旨の口頭報告が 

あった。 

 ③生涯研修関係 

・“2012 年度生涯研修（基本・自由）開催・ 

参加状況（中間）”の提出による報告が 

あった。 

・“2012 年度生涯研修（基本・自由）認定 

状況（中間）”の提出による報告があっ 

た。 

 (5)広  報  部 

①“第 1回広報部会（4月 21 日、於歯科技 

工士会館）報告書”の提出による報告が 

あった。 

  ②『日本歯技』における 9 月 24 日の「歯

科技工士記念日」特別企画内容等の報告

があった。 



 

③東日本大震災被災県への『日本歯技』広 

告ページ無償提供について、宮城県から

掲載要請があった旨、同広告原稿写しの

提出による報告があった。 

  ④本日、第 2回広報部会を開催した旨、詳 

細については次回理事会に報告する旨 

の口頭報告があった。 

⑤QUIZ の時間正解者の中から抽選で図書 

カードを進呈しているが、『日本歯技』 

の表紙を担当しているメリープロジェ 

クトが、売り上げの全額を東日本大震災 

被災地に寄附するグッズ等を製作・販売 

しているので、期間限定で景品として活 

用し、復興貢献の一助としたい旨報告が 

あった。 

(6)歯科技工管理部 

①“歯科の診療録及び診療報酬明細書に使 

用できる略称について（歯科技工関連用 

語抜粋）”の提出があり、『日本歯技』6 

月号に掲載する旨報告があった。 

  ②『歯科技工』5月号に掲載した“平成 24

年度歯科診療報酬改定における歯科技

工関連のポイント”の提出による報告が

あった。 

  ③日中歯科医学大会 2012 に関する新聞掲

載記事の提出があり、日中歯科技工意見

交換会も併せて開催された旨、内容の精

査を行う必要がある旨報告があった。 

  ④本日、第 1回歯科技工管理部会を開催し 

た旨、詳細については次回理事会に報告 

する旨の口頭報告があった。 

  (7) 組  織  部 

  ①平成 24 年 4 月度会員数（10,053 名）及 

び退 会・除 籍  者 数事由別内訳の報告が 

あった。また、退会・除籍者の事由の一 

身上の都合、その他部分の理由について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

詳細事由を確認したい旨報告があった。 

  ②現役員が、次回理事会までに最低一名を 

入会させることを申し合わせた。 

  ③組織拡充、組織形態等について意見交換 

が行われた。 

④福祉共済関係 

・“日技厚生会規約会員弔慰・見舞金制度 

施行細則”を制定した旨、同細則及び保 

険約款等を都道府県技に送付する旨の 

報告があった。 

 (8)そ  の  他 

  ①2012年度第1回会計監査会を実施した結

果、会計は正確かつ適切に処理されてお

り、会務は適正妥当に執行された旨の監

査所見があった。 

  ②第5回国際歯科技工学術大会が2013年 7 

月 5 日から 7日にかけ、韓国の大田市で 

開催することとなった旨報告があった。 

  ③日本歯科技工学会役員変更について報 

告があった。 

  ④本日、ニチギデータセンター2012 年度第 

   1 回取締役会・第 1回監査会を実施した 

旨、ニチギデータセンター運営審議会で 

詳細報告を行う旨の報告があった。また、 

現在 13 都道府県技が新会費収受システ 

ムに参加しており、今年度から来年度に 

かけて新たに 6都道府県技が参加する予 

定であるので、要望に真摯に取り組んで 

いく旨報告があった。 

  ⑤会館の照明に関し、節電対策の一環とし 

てＬＥＤ化する旨報告があった。 

  ⑥『日本歯技』に広告掲載可能な企業等が 

あれば紹介して欲しい旨要望があった。 

  ⑦出生祝金の受給に関する手続き等を簡 

素化して欲しい旨要望があった。 

以上 


